
ПРОТОКОЛ № 18 

заседания постоянного комитета Думы города по социальной политике по 

вопросам: 

1. О состоянии дел по строительству лыжной трассы объекта «Спортивное 

ядро в 35 А микрорайоне города Сургута». 

2. О размещении социальных объектов на карте города Сургута. 

 

г. Сургут 

10.06.2013 

 

14-30 

зал заседаний Думы города 

 

Присутствовали: 

члены постоянного комитета по социальной политике, депутаты Думы           

города – 6: 

Макеев С.Ф. – по избирательному округу № 9 

Рябов С.В. – по избирательному округу № 12  

Слепов М.Н. – по избирательному округу № 13 

Рябчиков В.Н. – по избирательному округу № 16, 

заместитель председателя комитета 

Сазонов О.А. 

 

Скоробогатов Э.Е. 

– 

 

– 

по избирательному округу № 21, 

заместитель Председателя Думы города 

по избирательному округу № 22, 

председатель комитета 

 

Список присутствующих прилагается 

 

С полной версией аудиозаписи заседания постоянного комитета Думы города 

по социальной политике можно ознакомиться в аппарате Думы города 

 

Председательствующий: Скоробогатов Э.Е. – председатель комитета 

 

I. СЛУШАЛИ: О СОСТОЯНИИ ДЕЛ ПО СТРОИТЕЛЬСТВУ ЛЫЖНОЙ 

ТРАССЫ ОБЪЕКТА «СПОРТИВНОЕ ЯДРО В 35 А 

МИКРОРАЙОНЕ ГОРОДА СУРГУТА» 

 

 Докладывала Алчинбаева Н.Ф. – главный инженер 

проекта ООО «Строительная компания «ВОРТ» 

 

Проинформировала о том, что: 

1) согласно инвестиционному договору между  

ООО «Строительная компания «ВОРТ» и  

МКУ «Управление капитального строительства» 

необходимо выполнить ПИР и работы по строительству 

объекта; 
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2) выполнение ПИР проходило в 2 этапа: 

а) малый круг (выполняется ООО «Строительная 

компания «ВОРТ»); 

б) большой круг (выполняется ООО 

«СоюзПроектСтрой»); 

3) проектная документация разработана на основании 

задания на проектирование, отчѐта об инженерно-

геологических изысканиях, технических условий и 

нормативных документов. Документация согласована с 

заказчиком, структурными подразделениями 

Администрации города и со всеми заинтересованными 

организациями; 

4) проектируемый участок лыжероллерной трассы 

расположен в лесном массиве на западной окраине города, 

начинается в микрорайоне 35 А, проходит вдоль откоса, 

разделяющего III террасу от пойменной части  

р. Оби; 

5) лыжная трасса предназначена для проведения учебно-

тренировочных занятий, учебно-тренировочных сборов, 

соревнований по лыжным гонкам и полиатлону среди 

учащихся спортивных школ, а также для занятий и 

активного отдыха жителей города; 

6) объект состоит из площадки старта-финиша, малого 

круга, большого круга; 

7) трасса начинается и заканчивается на площадке 

старта-финиша площадью 50 м х 100 м, где расположены 

малые архитектурные формы, пьедестал для награждения, 

офис для судей (модульное здание); 

8) малый круг (3 км) – всесезонная трасса с асфальтово-

бетонным покрытием на щебѐночном основании; большой 

круг (5 км) – трасса с оптимально подобранной 

щебѐночной смесью; 

9) трасса спроектирована с максимальным учѐтом рельефа 

местности, сохранности лесопарковой зоны и  

существующей кабельной линии связи, эксплуатируемой 

ОАО «Ростелеком» (для защиты кабеля от повреждения 

пересечение с лыжной трассы выполнено под углом 90° и 

с соблюдением охранной зоны), ширина трассы – 6 м; 

10) для обеспечения стока дождевых и талых 

поверхностных вод проектом предусмотрена планировка 

грунта и односкатный поперечный профиль, в случае 

замкнутых контуров участка под трассой проложены 

водопропускные трубы;  

11) на трассе, кроме естественных спусков и подъѐмов, 

предусмотрено 2 искусственных; 
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12) для информирования спортсменов предусмотрены 

упреждающие знаки, наиболее опасные места будут 

огораживаться капроновой сеткой; 

13) для предотвращения проезда машин в зону лыжной 

трассы со стороны ул. Югорской и посѐлка Снежного 

проектом предусмотрено дорожное барьерное 

ограждение; 

14) благоустройство (озеленение) предусмотрено по 

примыкающим бордюрам, ширина – 2 м; 

15) проектом предусмотрено проектирование опор и сетей 

для подключения светильников наружного освещения 

лыжной трассы протяжѐнностью 3 км и павильона для 

судей; 

16) для питания нагрузок освещения всей лыжной трассы 

по большому кругу предусмотрена установка собственной 

столбовой трансформаторной подстанции, в настоящее 

время решается вопрос о точке подключения к сетям  

ООО «Сургутские городские электрические сети»; 

17) для освещения трассы лыжных гонок предусмотрено 

верхнебоковое освещение, осветительные приборы 

располагаются вдоль обеих сторон трасс в шахматном 

порядке; 

18) проектом предусмотрено проектирование сетей 

радиосвязи для подключения рупорных 

громкоговорителей, установленных на опорах освещения 

лыжной трассы малого круга, уличные рупорные 

громкоговорители предназначены для воспроизведения 

заранее записанных сообщений, сообщений с микрофона, 

музыкальных программ, сигналов гражданской обороны и 

другой информации; 

19) высота установки рупорных громкоговорителей на 

опорах наружного освещения – 6 м от уровня земли; 

20) радиоузел для передачи сообщений, музыкальных 

программ и сигналов гражданской обороны для лыжной 

трассы расположен в помещении восточного сектора 

трибуны. 

 

ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – председатель комитета 

 

Попросил пояснить, в какое время года функционируют 

спуски и подъѐмы. 

 

ВЫСТУПИЛА: Алчинбаева Н.Ф. – главный инженер проекта ООО 

«Строительная компания «ВОРТ» 
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Пояснила, что естественные спуски будут 

функционировать только в зимнее время, а 3-метровые 

искусственные спуски (асфальтовое покрытие) 

предназначены для лыжероллеров. 

 

ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – председатель комитета 

 

Попросил пояснить, будет ли изолирована от трассы 

стихийная зона отдыха около посѐлка Снежного. 

 

ВЫСТУПИЛ: Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры и 

градостроительства Администрации города 

 

Пояснил, что специальные мероприятия по ограждению 

данной территории не предусмотрены, но будет 

выполнено частичное ограждение, в том числе и по 

пересечениям существующих дорог. 

Заверил, что на данную проблему будет дополнительно 

«обращено внимание». 

 

ВЫСТУПИЛ: Макеев С.Ф. – депутат Думы города 

 

Попросил пояснить, на какой стадии в настоящее время 

находится строительство. 

 

ВЫСТУПИЛА: Алчинбаева Н.Ф. – главный инженер проекта ООО 

«Строительная компания «ВОРТ» 

 

Пояснила, что на сегодняшний день разбита ось трассы, 

ведѐтся рубка леса. 

 

ВЫСТУПИЛ: Макеев С.Ф. – депутат Думы города 

 

Отметил, что рубка леса ведѐтся «очень активно». 

Попросил пояснить, будут ли устанавливаться бордюры 

на трассе. 

 

ВЫСТУПИЛА: Алчинбаева Н.Ф. – главный инженер проекта ООО 

«Строительная компания «ВОРТ» 

 

Пояснила, что: 

1) рубка леса производилась для того, чтобы «набрать 

необходимый километраж» трассы; 
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2) бордюры устанавливаться будут, но вровень с 

асфальтовым покрытием, чтобы «дорожная одежда не 

рассыпалась». 

 

ВЫСТУПИЛ: Макеев С.Ф. – депутат Думы города 

 

Отметил, что ранее при строительстве трассы возникали 

проблемы с 2-мя спусками в связи с тем, что не было 

изысканий, требовалась проведение отсыпки, после чего 

они должны были быть включены в малый круг. 

Попросил пояснить, решена ли данная проблема в 

настоящий момент. 

 

ВЫСТУПИЛА: Алчинбаева Н.Ф. – главный инженер проекта ООО 

«Строительная компания «ВОРТ» 

 

Пояснила, что согласно действующему проекту трасса 

проходит в другом направлении, спуски к пойме будут 

действовать только в зимнее время, остальные спуски и 

подъѐмы будут выполнены в асфальтобетонном 

исполнении. 

 

Перешли к обсуждению вопроса об обеспечении доступа 

к мототрассе. 

 

ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – председатель комитета 

 

Попросил пояснить, подготовлена ли информация по 

вопросу, который рассматривался на профильном 

комитете 21.05.2013 об обеспечении доступа к мототрассе. 

 

ВЫСТУПИЛ: Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры и 

градостроительства Администрации города 

 

Пояснил, что доступ к мототрассе осуществлялся через 

земельный участок, принадлежащий на правах аренды  

ОАО «Сургутнефтегаз». По решению совещания  

(протокол от 05.12.2012) ОАО «Сургутнефтегаз» 

совместно с ООО «Сибирский проектный институт»  

должны были подготовить межевой план и уточнить 

границы земельного участка для того, чтобы при 

оформлении в собственность этой производственной 

территории, принадлежащей ОАО «Сургутнефтегаз», был 

исключѐн проезд, но добавлена территория, то есть 

выполнено перераспределение. Как выяснилось, решение 
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совещания выполнено не было, кроме того, 19.12.2012 

судом было принято решение о передаче данной 

территории в собственность ОАО «Сургутнефтегаз», в 

связи с этим осуществление доступа через эту территорию 

невозможно, что подтвердилось и при выезде на место. 

Отметил, что расположение участка на данной территории 

противоречит Генеральному плану города Сургута (далее 

– Генеральный план), участок пересекается с дорогой 

городского значения, которая Генеральным планом 

предусмотрена. Часть взлѐтной полосы, принадлежащей 

общественной организации «Авиационный спортивно-

технический клуб «Полѐт», также находится в «створе 

дороги», которая предусмотрена Генеральным планом. В 

связи с этим, чтобы решить проблему доступа к 

мототрассе, необходимо время и рассмотрение разных 

вариантов с точки зрения прав, установленных на 

окружающие земельные участки. Кроме того, для 

размещения мототрассы возможно предоставить другой 

земельный участок, к которому имеется доступ.   

 

ВЫСТУПИЛ: Макеев С.Ф. – депутат Думы города 

 

Отметил, что он «неудовлетворѐн» ответом. 

Попросил пояснить, уйдѐт ли под засыпку старая трасса, 

которая в настоящее время «незаконно» эксплуатируется 

(за МАУ «Ледовый дворец спорта»). 

 

ВЫСТУПИЛ: Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры и 

градостроительства Администрации города 

 

Пояснил, что в настоящий момент эти территории никому 

не переданы и земельные участки для торгов не 

сформированы, поэтому он не может ответить на данный 

вопрос.  

 

ВЫСТУПИЛ: Макеев С.Ф. – депутат Думы города 

 

Выразил мнение, что необходимо решать данную 

проблему, чтобы мотоспорт (в зимнее время – катание на 

снегоходах) имел не стихийный, а организованный 

характер.  

 

ВЫСТУПИЛ: Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры и 

градостроительства Администрации города 
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Согласился с позицией депутата Думы города  

Макеева С.Ф.  

Заверил, что совместно с депутатами Думы города они 

«займутся решением» данной проблемы. 

 

Закончили обсуждение вопроса о мототрассе. 

 

ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – председатель комитета 

 

Отметил, что по графику строительство лыжной трассы 

должно быть закончено 30.10.2013. 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Принять к сведению информацию по вопросу  

«О состоянии дел по строительству лыжной трассы 

объекта «Спортивное ядро в 35 А микрорайоне города 

Сургута». 

2. Рассмотреть вопрос на заседании профильного 

комитета в сентябре 2013 года. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

 

                (принимается) 

 

РЕШИЛИ: 1. Принять к сведению информацию по вопросу  

«О состоянии дел по строительству лыжной трассы 

объекта «Спортивное ядро в 35 А микрорайоне города 

Сургута». 

2. Рассмотреть вопрос «О состоянии дел по 

строительству лыжной трассы объекта «Спортивное ядро 

в 35 А микрорайоне города Сургута» на заседании 

постоянного комитета Думы города по социальной 

политике в сентябре 2013 года. 

 

II. СЛУШАЛИ: О РАЗМЕЩЕНИИ СОЦИАЛЬНЫХ ОБЪЕКТОВ НА 

КАРТЕ ГОРОДА СУРГУТА 

 

Докладывал Пелевин А.Р. – заместитель главы 

Администрации города 

 

Отметил, что на одном из заседаний постоянного комитета 

Думы города по социальной политике прозвучало 

пожелание о подготовке карты социальных объектов 

города. Такая карта существовала, но в настоящий момент 

она актуализирована. 

Проинформировал о: 
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1) состоянии и перспективах развития инфраструктуры 

образования города; 

2) обеспеченности микрорайонов города объектами 

культуры, молодѐжной политики и спорта; 

3) состоянии и перспективах развития инфраструктуры 

здравоохранения города. 

Представил «Карту социальных объектов города 

Сургута». 

 

(Карта прилагается) 

 

ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – председатель комитета 

 

Отметил, что инициатором создания карты был депутат 

Думы города Рябов С.В. 

Попросил депутата Думы города Рябова С.В. пояснить, 

выполнена ли поставленная задача. 

 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 

 

Поблагодарил Администрацию города за проделанную 

работу. 

Выразил мнение, что ситуация с размещением социальных 

объектов «сложная по всему городу, но есть районы, где 

данная ситуация является катастрофой»: отсутствуют 

лечебные учреждения (северо-восточные районы), 

учреждения образования, учреждения культуры и спорта. 

Отметил, что карта не учитывает густонаселѐнность 

районов. 

Пояснил, что инициировал данный вопрос для того, чтобы 

у депутатов «в дальнейшем не было сомнений какой 

социальный объект в каком районе лоббировать». 

Выразил непонимание, почему социальные объекты 

размещаются в тех районах, которые «и так ими 

перегружены». 

Отметил, что в настоящее время уже существует «некое 

понимание» данной проблемы, но, по его мнению, 

некоторые объекты нанесены на карту «некорректно», 

например, в микрорайоне 20 А, «нарисована школа», но в 

данном микрорайоне будет построена только начальная 

школа, а «не стопроцентное образовательное учреждение» 

(средняя общеобразовательная школа). В связи с этим он 

предлагал пересмотреть Генеральный план в части этого 

микрорайона, но не пришѐл к единому мнению с 

департаментом архитектуры и градостроительства 
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Администрации города. Согласно карте 3 микрорайона 

города остаются без школ, МБОУ СОШ № 7, 10, 44 

перегружены и «ни о каком дополнительном образовании 

речи быть не может», кроме того в этих микрорайонах нет 

даже технической возможности размещать объекты 

дополнительного образования. 

Выразил пожелание услышать от руководителей 

департамента архитектуры и градостроительства 

Администрации города возможные варианты решения 

проблемы размещения социальных объектов. 

Выразил мнение, что карта – «это и есть стратегия 

развития города» и с ней необходимо работать, учитывая 

численность населения в микрорайонах. Кроме того, 

«необходимо приложить максимальные усилия, чтобы в 

отстающих районах» разместить социальные объекты 

(медицинские учреждения, учреждения образования и 

т.д.).  

Отметил, что создание карты – «это первый шаг к 

взаимопониманию». 

 

ВЫСТУПИЛ: Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры и 

градостроительства Администрации города 

 

Пояснил, что ему «как архитектору и жителю города тоже 

не нравится планировка микрорайона 20 А, но исходя из 

целесообразности, когда права на земельные участки 

установлены и 80 % территории микрорайона застроена, 

практически невозможно корректировать планировку». 

Выразил мнение, что дальнейшее развитие карты будет 

обоснованием для корректировки Генерального плана по 

каждому направлению и по каждому объекту. Карта 

представляется с радиусами обслуживания шаговой 

доступности для того, чтобы наглядно видеть какие 

конкретно микрорайоны нуждаются в социальных 

объектах. На основании Генерального плана будет 

приниматься решение, в каких микрорайонах объекты 

должны быть реконструированы с увеличением 

пропускной способности и т.д. 

Отметил, что сделан первый шаг, который будет взят за 

основу, и в рамках корректировки Генерального плана 

работа будет продолжена. 

 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 
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Выразил мнение, что в городе полностью ликвидирован 

принцип шаговой доступности.  

Попросил пояснить ситуацию по учебным заведениям. 

 

ВЫСТУПИЛ: Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры и 

градостроительства Администрации города 

 

Пояснил, что для каждого объекта существуют свои 

нормы шаговой доступности (например, поликлиники –  

30 мин. на общественном транспорте). 

Отметил, что объекты спорта не обязательно должны быть 

размещены в каждом микрорайоне, так как есть объекты 

районного, муниципального, регионального значения, и 

каждый объект имеет свой радиус обслуживания. 

Согласился с тем, что не все территории обеспечены 

учебными заведениями, но для того чтобы иметь полную 

картину, необходимо прорисовать все радиусы 

обслуживания, чтобы определить необходимость 

увеличения пропускной способности. 

Заверил, что такая возможность есть, по аналогии с 

быстровозводимыми спортивными объектами возможно 

расширение объектов образования, что позволит повысить  

обеспеченность территории. 

 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 

 

Пояснил, что складывается такая ситуация, когда в 

микрорайоне 20 А все объекты, привязанные к земельным 

участкам, строятся и расширяются, а «пострадала только 

школа», что является «примером некой социальной 

несправедливости». 

Выразил мнение, что нельзя застраивать микрорайон, если 

он не будет обеспечен необходимым количеством мест в 

школах.  

 

ВЫСТУПИЛ: Сафиоллин А.М. – заместитель главы Администрации  

города 

 

Согласился с замечаниями депутата Думы города  

Рябова С.В. 

Отметил, что при формировании стратегии развития 

города и корректировке Генерального плана «всѐ новое 

будет учитываться», кроме того, будет учитываться  

высотность домов, прогнозироваться состав и численность 
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населения микрорайонов, для «того, чтобы принимать 

качественные и правильные решения». 

Выразил надежду, что дальнейшая работа будет 

продолжена совместно с депутатами Думы города. 

 

ВЫСТУПИЛ: Рябчиков В.Н. – заместитель председателя комитета 

 

Выразил мнение, что для того, чтобы не возникла  

проблема обеспечения кадрами вновь построенных 

социальных учреждений, необходимо строить социальное 

жильѐ для сотрудников, и если бы Администрации города 

вышла бы с данным предложением в Думу города, 

«противоречий бы не возникло». 

 

ВЫСТУПИЛ: Пелевин А.Р. – заместитель главы Администрации города 

 

Пояснил, что Администрацией города подготовлен и 

внесѐн в Думу города проект решения Думы города  

«О дополнительных мерах социальной поддержки 

работников муниципальных образовательных 

учреждений» (установление мер социальной поддержки 

учителям). 

Отметил, что, создавая карту, Администрация города 

отталкивалась от существующей материально-

технической базы, кроме того, на карту нанесены те новые 

объекты, которые каким-то образом «подкреплены» 

какими-либо программами. 

По вопросу строительства социального жилья 

Администрация города ещѐ раз готова выйти с 

предложением в Думу города. 

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – депутат Думы города 

 

Отметил, что получена «достаточно объѐмная, наглядная 

доказательная база для развития социальной 

инфраструктуры города». 

Проинформировал о том, что совместно с департаментом 

архитектуры и градостроительства Администрации города 

внесены изменения в Генеральный план в части 

территории микрорайона 19 – увеличение размера школы 

до 1 500 учащихся. 

Отметил, что помещение СГМУТП «Книга», которое по 

решению депутатов Думы города оставлено в 

муниципальной собственности (микрорайон 17), позволит 

освободить здание детской библиотеки и получить 
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детский сад (под реконструкцию), в отстроенном 

микрорайоне. 

Выразил надежду на то, что: 

1) карта «ляжет в основу беседы с округом» о 

строительстве социальных объектов; 

2) офисы врачей (на территории микрорайонов в 

сторону ГРЭС) «достойно впишутся» в концепцию 

доступности медицинской помощи.  

 

ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – председатель комитета 

 

Попросил пояснить, почему на карте не обозначены 

объекты, строительство которых планируется в квартале 

23 А – школа, 2 детских сада, стадион. 

 

ВЫСТУПИЛ: Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры и 

градостроительства Администрации города 

 

Пояснил, что это первая редакция карты и на ней 

обозначены не все планируемые объекты. 

Заверил, что карта будет доработана. 

 

ВЫСТУПИЛ: Сазонов О.А. – заместитель Председателя Думы города 

 

Поблагодарил Администрацию города за проделанную 

работу. 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Поддерживать карту в «актуальном состоянии». 

2. Обозначить на карте ориентировочные сроки ввода 

объектов. 

 

ВЫСТУПИЛ: Сафиоллин А.М. – заместитель главы Администрации  

города 

 

Пояснил, что на официальном интернет-сайте 

Администрации города с июля 2012 года размещена 

информация обо всех планируемых объектах.  

 

ВЫСТУПИЛ: Пелевин А.Р. – заместитель главы Администрации города 

 

Заверил, что все замечания и пожелания депутатов Думы 

города будут учтены, карта будет доработана. 

Администрация города при строительстве того или иного 

социального объекта будет ориентироваться на те 
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приоритеты, которые будут выработаны совместно с 

депутатами Думы города. 

 

ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – председатель комитета 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Принять информацию к сведению. 

2. Депутатам Думы города использовать карту при 

определении приоритетов в рамках рассмотрения проекта 

бюджета города на 2014 год и плановый период 2015 – 

2016 годов. 

3. Карту поддерживать в актуальном состоянии. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

 

                (принимается) 

 

РЕШИЛИ: 1. Принять к сведению информацию по вопросу  

«О размещении социальных объектов на карте города 

Сургута». 

2. Депутатам Думы города использовать «Карту 

социальных объектов города Сургута» при определении 

приоритетов в рамках рассмотрения проекта бюджета 

города на 2014 год и плановый период 2015 – 2016 годов. 

3. Администрации города поддерживать «Карту 

социальных объектов города Сургута» в актуальном 

состоянии.  

 

 

 

Заместитель председателя комитета                                               В.Н. Рябчиков 

 

 

 

Секретарь, 

начальник службы по подготовке 

и оформлению документов         И.А. Булих 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Матвеева И.Г. 
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Список присутствующих  

на заседании постоянного комитета Думы города по социальной политике  

10.06.2013 

 

От Администрации города:  

1.  Сафиоллин А.М. – заместитель главы Администрации города 

2.  Пелевин А.Р. –  заместитель главы Администрации города 

3.  Иванов А.Л. – заместитель главы Администрации города 

4.  Грищенкова Г.Р. – директор департамента культуры, молодѐжной 

политики и спорта 

5.  Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры и 

градостроительства 

6.  Томазова А.Н. – заместитель директора департамента 

образования 

7.  Полякова И.В. – заместитель директора департамента 

образования 

8.  Харева Е.М. – главный специалист отдела воспитания и 

дополнительного образования департамента 

образования 

9.  Кирницкий Е.В. 

 

– заместитель директора департамента по 

экономической политике 

10.  Гаврикова Д.А. – начальник управления потребительского 

рынка и развития предпринимательства 

департамента по экономической политике 

11.  Сухарев Д.А. – председатель комитета по здравоохранению 

12.  Третяк С.И. – председатель комитета по физической 

культуре и спорту департамента культуры, 

молодежной политики и спорта 

13.  Девяткова С.С. – помощник заместителя главы Администрации 

города А.Р. Пелевина 

14.  Савенков А.И. – консультант Главы города 

От прокуратуры города: 

15.  Обухов Р.В. – старший помощник прокурора города  

От предприятий, учреждений: 

16.  Инин А.В. – и.о. директора МКУ «Управление 

капитального строительства» 

17.  Лаврухин Р.В. – генеральный директор ООО Строительная 

компания «ВОРТ» 

18.  Алчинбаева Н.Ф. – главный инженер проекта ООО Строительная 

компания «ВОРТ» 

Помощники депутатов Думы города: 

19.  Кошелева Л.Н. – помощник депутата Бондаренко С.А. 

20.  Гаджиева К.Ф. – помощник депутата Слепова М.Н. 

От аппарата Думы города Сургута: 

21.  Васильев Р.Ю. – руководитель аппарата  
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22.  Делова С.В. – пресс-секретарь Председателя Думы города 

23.  Лапина А.А. – помощник Председателя Думы города 

24.  Ануфриева Е.А. – начальник юридического отдела 

25.  Сахарова Е.В. – начальник отдела по сопровождению 

деятельности постоянных комитетов Думы 

города 

26.  Булих И.А. – начальник службы по подготовке и 

оформлению документов 

27.  Матвеева И.Г. – специалист I категории службы по подготовке 

и оформлению документов 

28.  Давиденко Л.А. – главный специалист отдела организационного 

обеспечения деятельности Думы города 

29.  Пакалина А.С. – специалист I категории отдела 

организационного обеспечения деятельности 

Думы города 

От средств массовой информации: 

30.  Лаврентьева К.Б. – корреспондент газеты «Сургутская трибуна» 

31.  Давыдова Д.О. – корреспондент ТРК «Сургутинтерновости» 

32.  Алиев К.А. – телеоператор ТРК «Сургутинтерновости» 

33.  Щеглов Д.Н. – корреспондент газеты «Новый город» 

34.  Хайретдинова Е.Р.  – практикант газеты «Новый город» 
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